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前段时间
!

中影集团老总韩三平透露周星驰有望与冯小

刚
"

葛优合作喜剧电影的消息
!

让众多影迷兴奋不已
#

另一

方面
!

一直带有一些神秘色彩的
$

长江
!

号
%

迟迟没有确定

档期
!

更是让影迷和媒体对于周星驰的这部新电影充满了好

奇
#

香港电影在过去
"#

年发生了不小的变化
!

作为香港电影

代表人物之一的周星驰也不可避免地受到了潮流影响
#

周星

驰现在究竟在想什么
&

他的下一步计划是什么
&

在经过一番

周折之后
!

这位众人心目中的
'

喜剧之王
(

接受了
$

新民晚

报
%

记者的专访
)
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周星驰非常喜欢

上海
!

甚至特意在上

海设立了办事处
)

不

过事实上周星驰并非

上海人的后代
!

而是

宁波人的后代
!

为此

他还专门于去年前往

宁波寻根
)

提起上海

和宁波
!

周星驰说道
*

'

我虽然听不懂也不会

讲上海话
!

但在我的

遗传基因里
!

我想有

许多上海元素
)

我特

别喜欢吃面条
!

尤其

是上海面条
!

无面不

欢
)

我对上海有种天

生的亲近之情
!

但是

按照族谱记载
!

我应

该是宁波人
)

不管我

再怎么红也有根
!

我

的根在哪里
&

就在中

国
+

在民族的文化里
+

我拍电影全靠吸取民

族文化营养
!

如果没

有民族文化营养了我
!

也就成就不了我周星

驰
+

树高千丈
!

落叶归根
)

所以
!

为了拍更精彩的电影
!

我

必须回来寻找学习民族文化
)(
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继两年前的
$

功夫
%

之后
!

周星驰的新片
$

长江
!

号
%

是影迷最关心的话题
)

提到这部电影
!

周星驰透露目前还在

进行影片的剪辑工作
!

除此之外还要请人为影片做特效
)

至

于影片的具体内容以及上映档期
!

周星驰说道
* '

中影集团

老总韩三平关照过我
!

让我不要泄露太多关于影片的细节
)(

不过按照中影集团在上海国际电影节期间透露的说法
! $

长

江
!

号
%

很有可能在明年
"

月中下旬的新春贺岁档上映
)

当

记者询问周星驰这一档期时
!

周星驰简单地回应道
* '

是吗
&

我不太清楚
!

如果是这样就再等一等吧
)(
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香港回归这
"#

年来
!

香港电影也经历了巨大的变化
)

周

星驰在接受采访时承认
!

香港与内地的合作越来越紧密
!

回

归
"#

年以来
!

内地对电影的政策也越来越宽松
!

而他本人就

是其中的受益者之一
)

周星驰说道
* '

我们拍了蛮受欢迎的

电影
!

例如
$

少林足球
%

和
$

功夫
%!

这
"#

年教会了我对电

影的诚心
)

我知道拍电影不能马虎
!

不能骗观众
!

你只要欺

骗一次
!

电影市场就会给你当头一棒
!

观众是有眼力的
!

拍

戏没有走运一说
)

不管是金融风暴
!

还是香港电影低潮
!

我

的工作都没有间断过
!

也没有遇到资金短缺的情况
)

但是我

看到过一些电影人没有工作
!

甚至改行
!

这不是可悲的事情
!

而是大气候变化下所遭遇的阵痛
)

我拍电影前从来没有想过

票房
!

我就想把自己的事情做好
!

让投资者和观众满意
)(
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当记者询问周星驰是否有什么票房秘诀
!

保证自己的影

片基本立于不败之地时
!

周星驰淡淡地说道
* '

我没有什么

秘诀
!

如果说我跟别的导演有什么不同的地方
!

就是我们的

长相不一样
!

想法不一样
!

拍的东西不一样
)

其实我比较幸

运
!

我的身后有个比较好的团队
)

创意好不好决定影片卖不

卖座
!

不是我要迎合观众
!

但是我知道观众会永远喜欢那些

新鲜的创意
)(

周星驰最后又补充道
* '

我就是一个拍电影

的
!

大家愿意怎么称呼我都可以
)(

无论是
$

功夫
%

还是
$

长江
!

号
%!

周星驰与内地电影界的合

作越来越密切
!

而他则首先提到了当年起用赵薇出演
$

少林足

球
%*'

她演的
$

还珠格格
%

当时好火呀
!

她很有喜剧天分
!

这也是

我担任导演后第一次与内地演员合作
!

大家比较投机
!

可能这

也是缘分吧
) (

提到与内地电影界的合作
!

周星驰强调在他看来

这是大势所趋
!'

香港有创意的人不多
!

但反应快和会模仿抄袭

的人比较多
)

新出来的香港艺人有很多负面新闻
!

新人没有好

好把握机会
) (

星爷认为
!

香港与内地合作之后
!

双方就可以有

效地进行资源整合
!'

但是现在内地对香港电影还不够全面开

放
!

比如在题材方面
,

配额比例方面还有一些限制
)

但是我想这

是香港电影融入内地必经的一个过程
!

在这个磨合阶段需要双

方配合
!

我们不能想着一步登天
) (
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至于有些人评价周星驰的电影在与内地合作之后
!

无厘

头的风格会大为减弱
!

周星驰澄清道
* '

这怎么能怪罪到与

内地合作
&

淡化肯定是要的
!

不能总是无厘头
!

否则就没有

进步了
)

无厘头不是主旋律
!

我拍电影从来不是为了无厘头
!

无厘头只是我的一种创意服务
"

一种拍电影的方式
!

再说总

不能一种风格拍到死
!

那不是我
)(
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除了
$

长江
!

号
%

之外
!

周星驰透露自己还在制作一部

与香港回归
"#

周年有关的短片
!

可以说非常忙碌
)

至于担任

内地一些大学客座教授的事情
!

周星驰说道
* '

当教授我比

较惭愧
!

我只是比较喜欢跟大学生们在一起交谈
!

我没能力

给学生上课
!

人家叫我教授也不过是一种礼貌
!

我只是希望

了解不同阶层的人对我的电影的反应
)(
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周星驰
"

冯小刚与葛优合作一部喜剧电影的说法
!

引发

了媒体和影迷的高度关注
)

谈到与内地导演的合作
!

周星驰

说道
* '

在内地拍片比较有根基
!

演员都是接受过专业训练

的
!

我好喜欢内地演员
!

不像香港演员
!

又要拍广告
!

又要

拍电视
!

还要开演唱会
!

很多很多
!

太分心啦
+

我合作过的

内地导演基本是学院派的
!

比较有造诣
!

而且拍片有固定的

模式
!

所有人要拿剧本
!

不拿剧本就做不来
!

准备工作做得

很好
!

也比较有方向性
)

在香港就不一样
!

大家很少拿着剧

本拍片
!

经常是在现场导演边想边拍
!

所以我很喜欢和内地

导演合作
)(

至于和冯小刚
"

葛优合作新片
!

周星驰透露
*

'

其实两年前的确和冯导有过约定
!

当时冯导客串了我的电影

$

功夫
%!

大家的感觉都特别好
!

所以就想着下次有机会彻底

合作一下
!

其实我也特别希望能有这样的一次合作
)(

当问及

谁做导演谁来演的时候
!

周星驰回应道
* '

这无所谓
!

到时

候看谁合适就谁做了
)(
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